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 令和５年 12 月　観音寺市教育委員会第 16 回定例会会議録

 

 日　時 令和５年 12月 20 日（水） 

開会 ９時 30分　 

閉会 10 時 30 分

 場　所 観音寺市役所２階　203 会議室

 出席者 教育長　　　　　　　　十河　聖司 

教育委員　　　　　　　大久保　健二 

教育委員　　　　　　　秋山　晴雄 

教育委員　　　　　　　豊嶋　起公子 

教育委員　　　　　　　茨木　孝治 

 説明のため出席した者 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局

教育部長　　　　　　　中山　久城 

教育総務課長　　　　　高橋　真人 

学校教育課長　　　　　福岡　和信 

文化振興課長　　　　　山田　修二　　 

市民スポーツ課長　　　大谷　則雄　 

学校給食課長　　　　　大西　真人 

少年育成センター所長　石井　孝規 

教育センター所長　　　横山　謙治 

 

教育総務課長補佐　　　井上　淳

 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開会 

 

日程第１　会議録署名委員の指名　 

会議録署名委員に、豊嶋委員と茨木委員を指名する。 

 

日程第２　前回会議録の承認 

11月定例会の会議録を承認する。  

 

日程第３　教育長報告 

・11月25日から12月20日までの参加行事について報告 

11月25日には社会福祉大会がハイスタッフホールで開かれました。中学生の作

文発表では、観音寺中学校２年生の新居さんと大野原中学校１年生の安田さんの

発表がありました。 

また、12月10日には人権講演会があり、人権作文の部で最優秀賞に選ばれた、

観音寺小学校６年生の福田さん、観音寺中学校３年生の山岡さんの発表がありま
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した。 

４人の発表は、いずれも自分の体験を基に、感じたり考えたりしたことを、素

直に、そして真剣に表現した、心に響く内容であるとともに、発表する姿勢や表

情、声の力強さなど、その態度がたいへん素晴らしく、頼もしいものでした。地

域に支えられる学校から、子どもの姿で地域を元気にする学校の存在を感じまし

た。 

11月28日から、高瀬中学校の夜間学級に通う生徒の面接を行っています。本市

からは、現在３名の生徒が通っています。来年度の本市からの新たな入学希望者

は、現在のところおりません。本日までに２名の面接が終わりました。お二人と

も、本年度入学した方ですが、夜間学級での生活や学び、先生との関わりに、大

変充実感を感じており、次年度の進級を強く希望していました。 

12月８日には、小中学校第３子以降学校給食費補助事業について、各学校の管

理職と事務職員に説明を行いました。概要は、前回の定例教育委員会でご説明し

たとおりです。県の補助制度を活用して、来月から、市内の小中学校に通う第３

子以降の児童生徒の給食費を無償化するための、事務的な手続きについて説明し

ました。 

12月14日には、日台野球交流100周年記念ミュージカル「ＫＡＮＯ」がハイス

タッフホールで開催されました。これは、愛媛県にある「坊っちゃん劇場」の公

演です。本市の小中学校が、遠足などの校外学習で、坊っちゃん劇場での観劇を

行ってきたつながりから、香川県での公演が本市で行われました。公演にあたっ

て、観劇を希望する小中学生と保護者およそ110人に、招待券をいただきました。

私も鑑賞させていただきましたが、ストーリーや構成の素晴らしさ、また、役者

さんの迫真の演技を間近に感じることができました。来場していた方々もたいへ

ん感動している様子でした。 

12月15日には、来年度から開園する豊浜こども園の園舎内覧会が、一般公開に

先駆けて、市議会に対して行われました。園児や保護者にとって魅力的な、また

教職員にとって働きやすい、様々な環境が整備されていました。２月11日（日）

に、市民の方々への公開が予定されています。是非ご覧いただければと思います。 

12月16日は、三観地区教育会の総会があり、模範となる行為や努力をした児童

生徒として、本市からは小学生15名、中学生11名が表彰を受けました。また、学

校・園教育に貢献された団体として、豊浜幼稚園での活動が認められ、お話会「な

かよし」が表彰されました。 

12月19日には、観音寺法人会からＡＥＤが寄贈され、豊浜球場に設置すること

としております。 

 

・その他 

　観音寺市立小中学校・幼稚園における業務改善について 

 

・市議会報告 
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教育部長・各課長 

 

 

教育長 

 

教育総務課長 

教育長 

委員 

教育長 

 

文化振興課長 

事務局 

事務局 

学校教育課長 

学校給食課長 

 

教育長 

 

委員 

 

教育長

　観音寺市議会12月定例会が開かれておりますので、教育部長より報告させてい

ただきます。 

 

観音寺市議会12月定例会提出議案・一般質問等について資料により報告 

 

日程第４　議案審議 

議案第46号　令和５年度観音寺市教育功労賞・教育奨励賞の表彰者（案）につい

て事務局より説明をお願いします。 

（議案第46号について資料により説明） 

ご意見・ご質問等いかがでしょうか。 

異議なし。 

議案第46号について承認します。 

次に、その他事項について事務局より説明をお願いします。 

（令和６年観音寺市はたちの集いについて日程等予定連絡） 

（令和５年度観音寺市教育功労賞・教育奨励賞表彰式について日程等予定連絡） 

（観音寺市立豊浜こども園竣工式について予定連絡） 

（令和５年度卒園式・卒業式及び令和６年度入学式について予定連絡） 

（新学校給食センターの基本設計の概要について資料により説明） 

 

次回の令和６年第１回定例会は、令和６年１月24日（水）午後４時より行います。 

 

閉会あいさつ 

 

閉会 

 

 


